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諦めません … 踏切問題
東総社駅前泉本線が令

和8年度に開通予定とな

りました。

総社市の中心部と180号

バイパスを繋げることから、

総社市の中心的な役割を

果たす本道となり、これま

で以上に交通量が増える

ことが想定されます。

これからも東総社駅西側

の踏切改良問題のために

動き続けます。

LRT化計画が休止になっても

総社市議会議長としての

約3年半務めさせていただ

き，多くの貴重な経験をさせ

ていただきました。

先日の新庁舎の竣工式や

表彰式などの公式行事やイ

ベントなどで市長とご一緒す

る機会も多くありました。

税金の使い道を考察する

▲令和7年3月9日 新庁舎竣工式

市長ともよく意見交換ができましたし，多くの職員の

皆さんと顔の見える関係が築けました。さらに，行政

の仕組みや事業の流れなどもこれまで以上に認識す

るようになりました。予算審議や決算審査など，議会

に課せられた責任もより強く感じるようになりました。

この経験を活かし，市民の皆さんのご意見やご要望

を，しっかりと市政に反映させるために，より一層議

員活動に取り組んでまいります。
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